

Kapolsek Seteluk Hadiri Penutupan Turnamen Sepak Bola Dini Desa Seran

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.GO.WEB.ID

Sep 22, 2024 - 20:46



Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., menghadiri Kegiatan penutupan Turnamen Sepak Bola Dini BPD Seran Cup III tahun 2024 yang diselenggarakan oleh Badan Pemerintah Desa (BPD) Seran, Kec. Seteluk, Kab. Sumbawa Barat, Minggu (22/09/2024).

Kegiatan yang berlangsung di Lapangan Sepak Bola Desa Seran tersebut dihadiri pula oleh seluruh Panitia Penyelenggara, serta para peserta dari masing-masing Kesebelasan.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., saat menutup turnamen tersebut mengucapkan apresiasi dan terimakasih kepada seluruh panitia terutama Kepala Desa dan Ketua BPD Seran yang telah melaksanakan ajang ini dan berjalan dengan baik.

Turnamen Sepak Bola Dini merupakan pertandingan yang diikuti oleh anak-anak usia dini dimana tujuannya disamping untuk memperkenalkan olah raga Sepak bola kepada anak-anak juga sebagai ajang pencarian bakat dan bibit pemain sepak bola.

“Atas terselenggaranya Turnamen sepak bola Dini ini kami sampaikan terimakasih kepada seluruh panitia dan peserta yang telah berkerja keras menyelenggarakan kegiatan ini hingga selesai tanpa gangguan dan kendala apapun, “ucapnya.



“ Ini bukti bahwa masyarakat Seteluk sangat peduli dengan kelancaran turnamen tersebut sehingga mendukung sepenuhnya keberhasilan turnamen sepak bola Dini ini, “imbuhnya.

Dalam sambutannya di acara penutupan tersebut Ia sangat berharap melalui ajang yang diselenggarakan tersebut dapat lahir bibit-bibit pemain sepak bola hebat du kemudian hari.

Pada kesempatan itu pula Kapolsek Seteluk tak lupa menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat agar terus mendukung dan mendorong terciptanya Kamtibmas di Kecamatan Seteluk.

“Selamat dan sukses kepada panitia dan para tim yang telah berhasil menjadi juara pada Turnamen Sepak bola Dini BPD Seran Cup III tahun 2024, semoga keberhasilan ini akan menjadi motivasi untuk terus berlatih sehingga cita-cita menjadi pemain sepak bola hebat dapat tercapai, “pungkasnya.(Adb)